



わくわくいっぱい学校探検

4月19日(水)、2年生に案内をしてもらい学校探検に行ってきました。これまでの校舎内での動きは、担任が連れていく体育館への行き来だけだったため、どの子も自分たちで行く探検をととても楽しみにしていました。教室の案内だけでなく、職員室への入り方の手ほどきやパソコン室のパソコンの数を数える、図書館で読み聞かせをしてもらうなど2年生との活動も入っていて、学ぶこともいろいろある1時間となりました。探検後には「職員室はドキドキしたよ。」「初めて2階に行けたよ。」「パソコンがいっぱいあってびっくりしたよ。」「本を読んでもらってうれしかったよ。」などとたくさんの感想が出てきました。



がんばったよ。1年生を迎える会

4月20日(木)、1年生を迎える会がありました。全校のみんながお祝いをしてくれました。

1年生は、一人ひとり、自己紹介をしました。自分の名前と好きなものを言いました。全校の前で緊張しながらも、大きな声で一生懸命に言えました。また、歌は、「ドキドキドン！1ねんせい」を歌いました。振り付けをしながら元気よく歌うことができました。

全校で行ったゲームでは、上級生に声をかけてもらいながら仲良く活動することができました。

6年生に、手作りのペンダントを首にかけてもらったり、入退場で手をつないでもらったりして、6年生の優しさを感じ、にこにこ顔の1年生が印象的でした。これで、岩邑小の仲間入りです。これから「ふれあい活動(1年生から6年生のグループでの活動)」も始まります。1年生同士だけでなく他学年との活動も楽しんでいきたいと思います。

